



Wuppertal, 11.04.2025



Infobrief: „Nathrath Aktuell“

Ausgabe: Frühling 2025

Liebe Eltern,

in diesem Brief möchten wir Sie über vielfältige Aktivitäten informieren, die zwischen den Weihnachts- und Osterferien unser Schulleben bereicherten und Ihnen von Neuigkeiten berichten.

Besuch des Puppentheaters der Schule An der Tesche

Ein besonders schönes Erlebnis war für die Klassen 1 und 2 der Besuch des Puppenstücks „Frau Holle“. Die Lehrerinnen und Lehrer der Schule An der Tesche erweckten das wunderschöne Märchen mit ihrem Puppenspiel zum Leben. Mit viel Liebe zum Detail entstanden bewegliche Kulissen und zauberhafte Handpuppen, sodass eine wunderbare Inszenierung entstand. Wir bedanken uns ganz herzlich für die Einladung und das schöne Puppenspiel!

Schulwegsbegehung mit der Polizei

Gemeinsam mit der Polizei erkundeten die Kinder der Klassen 1a, 1b und 1c die Schulumgebung und die sichersten Wege zur Schule. Die beiden Polizistinnen, die die Klassen begleiteten, gaben wichtige Tipps zum sicheren Überqueren der Straße und zum richtigen Verhalten im Straßenverkehr. Es war eine wertvolle Erfahrung, die den Kindern hilft, sich im Straßenverkehr gut und sicher zurechtzufinden.

Projekt zur Zahngesundheit

Ein weiteres wichtiges Projekt war die Durchführung eines Programms zur Zahngesundheit. Alle Klassen nahmen daran teil und lernten spielerisch und altersgerecht, wie wichtig eine gute Zahnpflege ist. Die Kinder waren sehr motiviert und erhielten viele nützliche Informationen, um auf ihre Zahngesundheit zu achten. Die Erstklässler lernten viel über zahngesunde Ernährung, die Zweitklässler erkundeten, was im Mund passiert, die Drittklässler beschäftigen sich mit dem Zahnaufbau und Entstehung von Karies und die Viertklässler führten Experimente durch. Ein dickes Dankeschön an Frau Jetten vom Arbeitskreis Zahngesundheit, die auch in diesem Jahr das Projekt an unserer Schule durchführte.

Karnevalsfeier mit Clown August

Die Karnevalsfeier an unserer Schule war ein voller Erfolg! Clown August sorgte für viel Spaß und gute Laune. Die Kinder kamen in bunten Kostümen und hatten viel Freude beim Tanzen und Spielen und unserer traditionellen Polonaise. Es war ein fröhliches Fest, das die Gemeinschaft unserer Schule stärkte und die Kinder zum Lachen brachte.

Besuch der Stadtteilbibliothek

Die Klassen 1 besuchten die Stadtteilbibliothek und kamen in den Genuss des Bilderbuchkinos. Nach dem Vorlesen erforschten die Kinder die Welt der Bücher und entdeckten viele neue Geschichten. Die Kinder waren begeistert und genossen den Ausflug!

Teilnahme am Känguru-Wettbewerb

Ein weiteres aufregendes Ereignis war die Teilnahme am Känguru-Wettbewerb. Mitmachen konnten Mathematik-begeisterte Kinder der Klassen 3 und 4. Der Känguru-Mathematikwettbewerb fördert das logische Denken und die Freude an Zahlen. Alle Teilnehmer hatten sich in der Mathematik-AG gründlich auf den Wettbewerb vorbereitet und gaben ihr Bestes. Nun warten alle gespannt auf die Ergebnisse.

Schulkonzert „Karneval der Tiere“

Die Kinder der Klassen 2a und 2b besuchten das Schulkonzert „Karneval der Tiere“. Die musikalische Darbietung war ein Genuss für die Ohren und regte die Kinder dazu an, sich mit Musik auseinanderzusetzen. Es war ein schöner Tag voller Klänge und Melodien.

Verkehrserziehung in der Jugendverkehrsschule

In der Jugendverkehrsschule hatten die Kinder der Klassen 3a und 3b die Möglichkeit, das sichere Fahren im Straßenverkehr zu trainieren. Sie lernten wichtige Verkehrsregeln und konnten ihr Wissen in praktischen Übungen anwenden. Diese Erfahrung wird ihnen helfen, sicherer im Straßenverkehr unterwegs zu sein.

Ausflug in die Schlittschuhhalle

Ein tolles Erlebnis hatten die Klassen 4a und 4b bei ihrem Ausflug in die Schlittschuhhalle in Solingen. Die Kinder hatten viel Spaß beim Schlittschuhlaufen und konnten ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. In bester Stimmung und überaus glücklich kehrten die Kinder nach dem ereignisreichen und schönen Ausflug zurück zur Schule.

Abschied von unserem Schulsozialarbeiter Herr Poschitzki

Im Februar nahm unser Schulsozialarbeiter Herr Poschitzki Abschied von unserer Schule, um neue berufliche Wege zu gehen. Wir danken ihm sehr für seine wertvolle Arbeit und sein Engagement für unsere Schulgemeinschaft. Seine Arbeit war immer eine große Bereicherung für unsere Schule. Alles Gute für den weiteren Weg!

Kollegium

Wir freuen uns, dass Herr Siegmüller für dieses Schulhalbjahr zu unserer Schule zurückgekehrt ist und unser Team wieder verstärkt! Herzlich willkommen!

Ferien

Ostern:	14.04.-26.04.2025	Pfingsten:	10.06.2025
Sommer:	14.07.-26.08.2025	Beweglicher Ferientag:	30.05.2025

Schulfest: Samstag, 17.05.2025 14-17 Uhr

Sportfest auf dem Sportplatz „Zur Waldkampfbahn“: 13.06.2025 (Ersatztermin 20.06.2025)

Im Namen des Kollegiums und des OGS-Teams der Nathrather Straße grüßen wir Sie herzlich. Wir wünschen allen eine schöne Osterzeit und fröhliche Ferien.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Jansen, Denny Pflanz und Christine Konietzka
(Schulleiterin) (Konrektor) (Leitung OGS)

